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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке проекта индивидуального теплового пункта (ИТП) и тепловых сетей для теплоснабжения ТРЦ «Голливуд». Выбраны закрытая система горячего водоснабжения (ГВС) и зависимое подключение системы отопления. В работе были выполнены следующие задачи: 1. Произведен анализ тепловых нагрузок и графика отпуска теплоты, на основе которого было выбрано необходимое оборудование для ИТП. 2. Разработана схема размещения выбранного оборудования в здании ИТП. 3. По количеству требуемой потребителями, заданной в работе нагрузки тепловой энергии была разработана схема тепловых сетей. 4. На основе топографической съемки территории ТРЦ «Голливуд» разработан план тепловых сетей, его основные узлы и профиль. Для спроектированной тепловой сети были произведены следующие расчеты: гидравлический расчет, расчет на прочность, расчет тепловой изоляции. Методика расчетов базируется на основных нормативных документах, посвященных данной теме. Для выбора оборудования ИТП были использованы следующие программы: «OPEN.РИДАН» и «Wilo-Select4 Online». По результатам работы была проведена оценка сметной стоимости реализации проекта, в сравнении со среднерыночной стоимостью аналогичных проектов. К работе прилагается проектная документация, с помощью которой возможна дальнейшая реализация проекта.
        

        
          This work is devoted to the development of a project of an individual heating point and heating networks for heat supply to the Hollywood shopping center.  A closed hot water supply system and a dependent connection of the heating system were selected. The following tasks were performed in the work: 1. An analysis of heat loads and a heat supply schedule was carried out, based on which the necessary equipment was selected. 2. A scheme for placing the selected equipment building has been developed. 3. According to the amount required by consumers, the load of thermal energy specified in the work, a scheme of heating networks was developed. 4. Based on a topographic survey of the territory of the Hollywood shopping center, a plan of heating networks, its main nodes and profile was developed. For the designed heating network, the following calculations were made hydraulic calculation, strength calculation, thermal insulation calculation. Methods and calculations are based on the main regulatory documents devoted to this technique.  The following programs were used to select equipment: "OPEN.RIDAN" and "Wilo-Select4 Online". Based on the results of the work, an estimate of the estimated cost of the project was carried out, in comparison with the average market cost of similar projects.  The project documentation is attached to the work, with the help of which further implementation of the project is possible.
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